

El agua viva

MATERIAL DE SEMINARIO DEL NUEVO TESTAMENTO

Lee los siguientes pasajes de las Escrituras y citas en busca de ideas sobre el agua viva que ofrece Jesucristo.

- Juan 4:13–14
- Juan 7:37–38
- 2 Nefi 9:50–51
- 3 Nefi 20:8–9

El élder David A. Bednar, del Cuórum de los Doce Apóstoles, enseñó:



El agua viva a la que se hace referencia en [Juan 4:10] es una representación del Señor Jesucristo y Su evangelio. Y así como el agua es necesaria para sostener la vida física, también el Salvador, Su doctrina, sus principios y ordenanzas son esenciales para la vida eterna. Necesitamos diariamente Su agua viva en grandes cantidades para sostener nuestro crecimiento y desarrollo espiritual.

Las Escrituras contienen las palabras de Cristo y son una reserva de agua viva a la que tenemos fácil acceso y de la que podemos beber profundamente. ... Debemos acudir a Cristo y venir a Él, quien es 'la fuente de aguas vivas' (1 Nefi 11:25; compárese con Éter 8:26; 12:28), al leer (véase Mosíah 1:5), estudiar (véase [Doctrina y Convenios 26:1]), escudriñar (véanse Juan 5:39; Alma 17:2) y deleitarnos (véase 2 Nefi 32:3) en las palabras de Cristo contenidas en las Santas Escrituras. Al hacerlo, podemos recibir guía y protección espiritual durante nuestra jornada mortal (David A. Bednar, "Una reserva de agua viva", charla fogueña del Sistema Educativo de la Iglesia para jóvenes adultos, 4 de febrero de 2007, pág. 1, broadcasts.ChurchofJesusChrist.org).

El élder Joseph B. Wirthlin (1917–2008), del Cuórum de los Doce Apóstoles, enseñó:



... Demasiadas personas se sientan a la mesa del banquete del evangelio de Jesucristo y no hacen más que mordisquear los manjares que se les ponen delante. Están físicamente presentes —asisten a las reuniones, echan una mirada a las Escrituras y repiten las oraciones conocidas—, pero su corazón está lejos de todo ello. Si hablaran con sinceridad, admitirían que están más interesadas en los últimos rumores del vecindario, en las fluctuaciones de la bolsa de valores y en el argumento de su espectáculo televisivo preferido que en los prodigios celestiales y las apacibles ministraciones del Espíritu Santo.

¿Desean participar de esa agua viva y experimentar esa divina fuente de agua dentro de ustedes que salte para vida eterna?

Entonces, no tengan temor y crean con todo el corazón. Cultiven la fe inquebrantable en el Hijo de Dios y hagan llegar el corazón a Dios en ferviente oración. Llénense la mente de conocimiento de Él. Abandonen sus debilidades. Vivan en santidad y en armonía con los mandamientos (véase Joseph B. Wirthlin, "La vida abundante", *Liahona*, mayo de 2006, pág. 100).

A partir de lo que aprendiste del estudio de estos recursos, comienza a crear un esquema para tu discurso. Asegúrate de que el bosquejo conteste las siguientes preguntas. También piensa en cómo puedes comunicar en tu discurso tus sentimientos acerca de Jesucristo. Considera compartir experiencias personales que hayas tenido en relación con participar del agua viva del Salvador y la forma en que esas experiencias influyeron en ti.

- ¿Cuál es el agua viva que ofrece Jesucristo?
- ¿Por qué necesitamos el agua viva del Salvador?
- ¿Qué podemos hacer para recibir agua viva del Salvador?
- ¿De qué manera el saber que el Salvador quiere que todos participen de Su agua viva influye en cómo te sientes con respecto a Él?